
La pace 

La pace è un colore, 
è il colore dell’amore, 

è il colore della speranza, 
è il colore della fratellanza. 

Perché c’è la guerra nel mondo? 
Perché non c’è amore. 
Perché c’è il razzismo?  

Perché non c’è la fratellanza. 
Noi dobbiamo cambiare, 

noi dobbiamo amare, 
dobbiamo sperare, 

sperare in un mondo nuovo 
che ami tutti: 

gialli, bianchi, neri, rossi, 
perché siamo tutti fratelli. 
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